

El I Premio “Arquitecto Lluís Comerón Graupera” reconoce la labor en la defensa de la arquitectura de calidad de Iñaqui Carnicero y Javier Martín en el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana

- El pleno del CSCAE valora, con este reconocimiento, el trabajo compartido con el presidente del CSCAE para impulsar la Ley de Calidad de la Arquitectura y la ola de rehabilitación de viviendas con fondos *Next Generation* para mejorar la vida de las personas
- El Premio “Arquitecto Lluís Comerón Graupera” honra el legado del presidente del CSCAE entre 2018 y 2022, cuando falleció en el ejercicio de sus funciones
- La concesión de la distinción tendrá lugar el 22 de junio en la ceremonia de entrega de los Premios ARQUITECTURA

Madrid, 23 de marzo de 2023.

El secretario general de Agenda Urbana y Vivienda y el director general de Vivienda y Suelo del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, Iñaqui Carnicero Alonso-Colmenares y Javier Martín Ramiro, respectivamente, recibirán el Premio “Arquitecto Lluís Comerón Graupera” en su primera edición. El pleno del Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos de España (CSCAE) aprobó este reconocimiento a ambos por unanimidad en su sesión del pasado 2 de marzo.

Departamento de Comunicación

Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos de España

Paseo de la Castellana 12, 28046, Madrid

comunicación@cscae.com – Tel: 914352200 Ext 222

www.cscae.com

Con esta distinción, se les reconoce su trabajo en defensa de la arquitectura de calidad como elemento fundamental para el bienestar de todas las personas. En concreto, el Premio del CSCAE “Arquitecto Lluís Comerón Graupera” valora la implicación de los dos galardonados, tanto en su condición de arquitectos como en su dedicación en el desempeño de sus respectivos cargos públicos como directores generales de Agenda Urbana y Arquitectura y de Vivienda y Suelo, y el trabajo compartido con el presidente del CSCAE entre 2018 y 2022, impulsando proyectos estratégicos como la Ley de Calidad de la Arquitectura, en vigor desde junio de 2022, y la apuesta por el sector de la construcción y, en concreto, por la rehabilitación de viviendas y la regeneración urbana a través del impulso de la ‘ola de renovación’ financiada con cargo a los fondos europeos *Next Generation* como herramienta necesaria para mejorar el bienestar de las personas y hacer frente a retos como el cambio climático.

Como recoge la propuesta aprobada por el pleno del CSCAE: “Son objetivos compartidos y puestos en marcha gracias al entendimiento y sinergias entre estas tres destacadas personalidades y las instituciones a las que representaban, cuya materialización continúan desarrollando los premiados con enorme dedicación”.

La entrega del I Premio “Arquitecto Lluís Comerón Graupera” tendrá lugar el próximo 22 de junio, en la gala de los Premios ARQUITECTURA, donde también se entregará la Medalla de Oro de la Arquitectura.

Legado del presidente del CSCAE entre 2018 y 2022

El legado de Lluís Comerón Graupera, presidente del CSCAE entre el 24 de enero de 2018 hasta el 25 de enero de 2022, cuando falleció en el ejercicio de sus funciones, así como sus condiciones extraordinarias, tanto personales como profesionales, llevaron al Pleno de Consejeros/as del CSCAE del 16 de junio del año pasado a adoptar la resolución de crear un premio que honrara su memoria. De esta forma, en consonancia con los valores del presidente, el Premio “Arquitecto Lluís Comerón Graupera” está dirigido a reconocer a instituciones o personas físicas su dedicación en defensa de la arquitectura desde el ejercicio profesional o desde el cumplimiento del ejercicio de sus funciones en cargos públicos, académicos o colegiales.

Departamento de Comunicación

Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos de España

Paseo de la Castellana 12, 28046, Madrid

comunicación@cscae.com – Tel: 914352200 Ext 211

www.cscae.com

El Premio tiene carácter discrecional y se otorga a potestad del CSCAE, por lo que no será periódico obligadamente, ni está sometido a convocatoria pública abierta a la presentación de candidaturas.

Breve trayectoria de los premiados

Iñaqui Carnicero Alonso-Colmenares es doctor arquitecto por la Universidad Politécnica de Madrid (UPM) desde 2015 y recibió el título profesional en la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Madrid (ETSAM), en 1998. Estuvo al frente de la Dirección General de Agenda Urbana y Arquitectura desde junio de 2020 hasta el pasado 28 de febrero, cuando fue designado secretario general de Agenda Urbana y Vivienda. Durante su etapa al frente de la Dirección General, promovió la redacción de la Ley de Calidad de la Arquitectura y el Plan de Impulso a la Rehabilitación de Edificios Públicos (PIREP), en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia.

Por su parte, el director general de Vivienda y Suelo, **Javier Martín Ramiro**, es arquitecto por la ETSAM y funcionario de carrera del cuerpo de Arquitectos de la Hacienda Pública desde el año 2001. Entre otros cargos, ha sido subdirector general de Obras de la Gerencia de Infraestructuras y Equipamientos del Ministerio de Cultura y director general de Arquitectura, Vivienda y Suelo del Ministerio de Fomento. Como director general de Vivienda y Suelo, ha promovido la mejora en la eficiencia energética de los edificios y ha incidido en la importancia de abordar la rehabilitación del parque edificado con cargo a los fondos *Next Generation* desde una perspectiva integral.

Departamento de Comunicación

Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos de España

Paseo de la Castellana 12, 28046, Madrid

comunicación@cscae.com – Tel: 914352200 Ext 211

www.cscae.com